

Antrag

Die Fraktion der Grünen Alternative Ottakring stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in Verbindung mit § 104 der Wiener Stadtverfassung in der Sitzung der Bezirksvertretung des 16. Bezirk am 29.02.2024 folgenden Antrag:

Errichtung von WienMobil Rad-Stationen

Die Bezirksvertretung Ottakring ersucht die zuständigen Stellen, insbesondere die MA46 bzw. MA28 und Stadträtin Mag.^a Uli Sima, an untenstehenden Standorten in Ottakring Stationsgebundene WienMobil Rad-Stationen für Leihräder zu prüfen und bei positiver Prüfung zu errichten. Bei Standorten, die an den vorgeschlagenen Standorten nicht umsetzbar sind, wird um Alternativstandorte im örtlichen Nahebereich ersucht.

Sollte bei der Prüfung in Verbindung der Bedarf an weiteren intermodalen Mobilitätsangeboten (Moped/Carsharing bzw. Radservicestationen) festgestellt werden, sollten diese gegebenenfalls an die Bezirksvorstehung Ottakring übermittelt werden.

- 1) Grundsteingasse / Haberlgasse (beim Dreieckspark)
- 2) Johann-Nepomuk-Berger Platz / Ottakringer Straße
- 3) Familienplatz / Degengasse
- 4) Mildeplatz
- 5) Herbststraße / Brüßlgasse
- 6) Wiederherstellung Station Hofferplatz

Zusätzlich wird um die (im Zuge des Umbaus Thaliastraße angekündigte) Nachrüstung der Radbügel entlang der Thaliastraße zu „digitalen Stationen“ ersucht.

Begründung

Sharing-Angebote sind wichtige Hebel in der Mobilitätswende. Das WienMobil-Rad-Angebot wurde in den letzten Jahren deutlich ausgebaut und aufgewertet, insbesondere in Gegenden Wiens, wo es noch gar keine Angebote gab.

Ottakring besitzt aber noch kein dichtes Netz an Stationen – je weiter vom Gürtel entfernt, desto weniger Stationen gibt es. Um die Attraktivität und Nutzbarkeit dieses gut organisierten Services zu steigern, wird um den Ausbau der Stationen, bzw. im Falle der Station Hofferplatz um eine Wiedererrichtung ersucht.

